

**Гуманитарный проект государственного учреждения образования
«Средняя школа № 77 г. Минска»**

1. Наименование проекта: «Школьные мастерские – путь в новое завтра»	
2. Срок реализации проекта: долгосрочный период	
3. Государственное учреждение образования «Средняя школа № 77 г. Минска»	
4. Цель проекта: ремонт и оснащение школьных мастерских на базе государственного учреждения образования «Средняя школа №77 г. Минска» с целью качественного выполнения программы по трудовому обучению обучающихся 3-9 классов, проведения профориентационной работы в учреждении.	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: замена имеющихся станков в кабинете технического труда для мальчиков, замена швейных машин и другого швейного оборудования, приобретение кухонного оборудования в кабинет обслуживающего труда для девочек.	
6. Целевая группа: дети от 9 до 15 лет; родители (законные представители) учащихся; социум.	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: Организационный этап: проведение ремонтных работ в кабинетах технического и обслуживающего труда. Практический этап: замена имеющихся станков в кабинете технического труда для мальчиков, замена швейных машин и другого швейного оборудования, приобретение кухонного оборудования в кабинет обслуживающего труда для девочек. Заключительный этап: качественное выполнение программы по трудовому обучению обучающихся 5-9 классов, проведение профориентационной работы в учреждении (проведение виртуальных, интерактивных и других экскурсий, мастер-классов, квест-игр, выставок, презентаций, культурно-информационных мероприятий и т.д.)	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 12 000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	10 800
Софинансирование	1 200
9. Место реализации проекта: 220118, г. Минск, ул. Крупской, д. 10	
10. Страна сотрудничества: Российская Федерация	
11. Контакты: 8 (017) 352 16 94, email: sch77@minskedu.gov.by	

Humanitarian project of the State educational institution "Secondary school
No. 77 of Minsk"

1. Project name: "School workshops – the way to a new tomorrow"	
2. Project implementation period: long term	
3. State Educational Institution "Secondary School No. 77 of Minsk"	
4. The purpose of the project: repair and equipping of school workshops on the basis of the state educational institution "Secondary School No. 77 of Minsk" for the purpose of high-quality implementation of the labor training program for students of grades 3-9, career guidance work in the institution.	
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: replacement of existing machines in the technical labor office for boys, replacement of sewing machines and other sewing equipment, purchase of kitchen equipment in the service labor office for girls.	
6. Target group: children from 9 to 15 years old; parents (legal representatives) of students; society.	
7. A brief description of the activities within the project: Organizational stage: carrying out repair work in the offices of technical and maintenance labor. Practical stage: replacement of existing machines in the office of technical labor for boys, replacement of sewing machines and other sewing equipment, purchase of kitchen equipment in the office of maintenance labor for girls. The final stage: high-quality implementation of the labor training program for students of grades 5-9, conducting career guidance work in the institution (conducting virtual, interactive and other excursions, master classes, quest games, exhibitions, presentations, cultural and informational events, etc.)	
8. Total funding (in US dollars): 12,000	
Source of funding	Amount of financing (in US dollars)
Donor funds	10 800
Co-financing	1 200
9. Project location: 10 Krupskaya str., Minsk, 220118	
10. contact person: Director of the educational institution – Usova Katsiaryna 8 (017) 352 16 94, email: sch77@minskedu.gov.by	